

Ein Morgen auf dem SUP



Wir waren am Montagmorgen auf dem SUP beim Thunersee als Teil von unsere Landsch-light Woche, wir kamen um 8.15 Uhr am Morgen in die Schule und gingen dann um 8.30 Uhr auf den Bus in Richtung Strandband assen dann Znüni und ein paar von uns erkundeten die großartige Insel nebendran. Danach kamen die SUP-Leiter und wir haben Badesachen angezogen, um zu baden danach auch noch eine Schwimmweste, dass wir sicher sind. Wir teilten uns in 3 Gruppen auf. Eine ging zuerst auf das riesige SUP, die zweite spielte Wasserball mit einen SUP und die letzte gruppe ging mit dem Profi mit um ein paar Basics zulernen.

*Uns hats allen sehr gefallen und allen sehr Spass gemacht.
Die SUP-Lehrer waren alle auch sehr nett.*

Kevin, Klasse 6a Kirchbühl